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Call for Papers/Appel de textes

Call for Papers: Philosophy and its Borders
Submissions are invited for a special issue of Dialogue: The Canadian 
Philosophical Review to be published in the second half of 2017. The topic of 
the issue is Philosophy and its Borders.

Philosophers have developed multiple connections with scholars in other 
disciplines, both in efforts to understand how different methods and models are 
employed in the search for knowledge, and to make available for philosophical 
reflection tools and insights discovered in other disciplines. Philosophy itself 
contains a number of different traditions, whose conflicts and tensions can be 
a rich source of creative possibility but can also be sites of exclusion or oppres-
sion. Recent challenges to the discipline have encouraged philosophers to 
recognize that Western philosophy itself—including analytic, continental, or 
pragmatist traditions—is just one among many possible approaches. Professional 
philosophers are increasingly asked to include non-Western philosophical 
sources in our curricula, for example, by bringing Eastern, Muslim, Indigenous, 
and Africana traditions into conversation with the Western canon. Feminists 
have long valued inter-disciplinary and multi-disciplinary work; they often 
draw on knowledge from different sources and standpoints in an effort to better 
understand and critique dominant modes of thought. In light of all this, it seems 
timely to address how best to work across borders in philosophy. Among the 
questions that might be explored are these:

 
 *  How do particular traditions and approaches exert power over others?
 *  What model or picture of the discipline ought we to present to our students 

as they are first learning “philosophy”?
 *  Pedagogy and the role of teaching philosophical traditions: what is 

appropriate when training students new to the discipline?
 *  What does it mean to draw disciplines and traditions together?
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 *  How have feminist philosophy, critical race theory, disability theory, and 
other critical approaches reshaped understandings of the discipline and 
its subdisciplines, such as bioethics, epistemology, ethics, metaphysics, 
and political philosophy?

 *  What successes have there been? What are the areas of conflict or 
tension?

 *  What does it mean to think of philosophy as having “core” areas? How 
do these relate to its borders?

 *  Non-Western and Indigenous philosophies have different understandings 
about what counts as philosophy. What challenges are posed by inte-
grating them into disciplinary curricula?

 *  What does it mean to take the insights and norms of philosophical 
argumentation and bring them to bear in analyzing work in other  
disciplines?

 *  How can different philosophical methodologies be brought together? 
Do we take our methods with us when we cross borders? Do we weave 
different methods together?

 *  What becomes possible, ethically, politically, and scientifically, when we 
cross borders, especially given that disciplines understand the nature of 
“borders” in different ways?

 
Professor Jane Dryden at Mount Allison University will serve as the Guest 
Editor for this special issue. The issue will include articles originally presented 
at the 2016 CSWIP conference.

Contributors are invited to submit their papers directly to the ScholarOne man-
uscript management system that Dialogue uses: https://mc.manuscriptcentral.
com/dia. In the “Type” portion of the submission process, please use “Special 
Issue: CSWIP” Please indicate that you want your paper considered for the 
Philosophy and its Borders special issue in your comments to the Editor. 
Submissions are open until 30 May 2017. Papers may be in English or French.

Appel de textes : la philosophie et ses frontières
Dialogue. Revue canadienne de philosophie reçoit les soumissions pour  
un numéro spécial à paraître au cours de la deuxième moitié de 2017, sous le 
thème : «La philosophie et ses frontières».

Les philosophes ont développé de multiples connexions avec d’autres disciplines, 
autant dans un effort pour comprendre les différentes méthodes et modèles 
employés dans la recherche du savoir que pour s’inspirer des outils et des idées 
découverts par celles-ci. La philosophie elle-même porte un certain nombre de 
traditions; les conflits et tensions qui existent entre elles peuvent être une riche 
source de possibilités créatrices, mais peuvent aussi donner lieu à l’exclusion 
ou à l’oppression. Des débats récents ont encouragé les philosophes à reconnaître 
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que la philosophie occidentale elle-même, incluant les traditions analytique, 
continentale et pragmatique, devait accueillir à ses côtés les traditions orientales, 
autochtones et africaines. La philosophie féministe a, de son côté, souvent 
valorisé l’interdisciplinarité, rassemblant les connaissances de sources et 
de points de vue divers dans un effort pour mieux comprendre et critiquer 
les modèles de pensée dominants. Il paraît approprié, dans ces circonstances, 
de s’intéresser aux approches permettant de franchir ces frontières en philosophie. 
Voici des exemples de questions qui pourraient être explorées :

 
 *  Comment certaines traditions ou approches philosophiques exercent-

elles un pouvoir sur d’autres?
 *  Quel modèle ou quelle image de la discipline devons-nous présenter à 

nos étudiant-e-s lors de leur premier contact avec «la philosophie»?
 *  La pédagogie et le rôle de l’enseignement des traditions philosophiques : 

qu’est-ce qui est approprié lorsque nous introduisons des étudiant-e-s à 
la discipline?

 *  Que signifie «rapprocher des traditions et des disciplines»?
 *  Comment la philosophie féministe, la critical race theory, la disability 

theory et d’autres approches ont-elles transformé la compréhension de la 
discipline et de ses sous-disciplines comme la bioéthique, l’épistémologie, 
l’éthique, la métaphysique et la philosophie politique?

 *  Quels ont été les succès et où se situent les conflits et les tensions?
 *  Que signifie la tendance à présenter et penser la philosophie comme 

ayant des domaines «centraux»? Quel est alors le lien de ces «centres» 
avec les frontières de la discipline?

 *  Les philosophies non-occidentales et autochtones changent les attentes 
quant à ce qui doit être considéré comme de la philosophie. Quels 
défis sont posés par l’intégration de ces approches dans le curriculum 
philosophique?

 *  Comment peut-on transférer les idées et les normes de l’argumentation 
philosophique au cœur d’une analyse du travail d’autres disciplines?

 *  Comment les différentes méthodes philosophiques peuvent-elles  
être rassemblées? Nos méthodes nous suivent-elles lorsque nous tra-
versons une frontière? Est-il possible de tisser entre elles différentes 
méthodes?

 *  Que rend possible cette traversée des frontières—éthiquement, poli-
tiquement et scientifiquement—, dans un contexte où les disciplines ont 
une compréhension différente de la nature de ces «frontières»?

 
Jane Dryden, professeur à Mount Allison University, agira comme rédactrice 
invitée pour ce numéro spécial. Le dossier inclura des articles présentés à 
l’origine dans le cadre de la conférence 2016 de la CSWIP (Canadian Society 
for Women in Philosophy).

https://doi.org/10.1017/S0012217317000245 Published online by Cambridge University Press

https://doi.org/10.1017/S0012217317000245


Les auteurs sont invités à soumettre leur article en ligne à l’adresse suivante : 
https://mc.manuscriptcentral.com/dia. Au moment de choisir le type de 
manuscrit soumis, veuillez sélectionner «Special Issue: CSWIP». Ajoutez un 
commentaire à la rédaction précisant que vous soumettez votre article pour 
le numéro spécial sur «La philosophie et ses frontières». La date limite de 
soumission est le 30 mai 2017. Les articles peuvent être rédigés en français ou 
en anglais.
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